

## Jumelage Arbre - Saint Etienne de Lugdarès

# On a fêté 20 ans d'amitié !

Les premiers échanges ayant eu lieu en 1998, c'est donc 20 ans d'amitié qui viennent d'être fêtés dignement dans notre petit village. Les deux communautés ont mis à profit le congé de l'Ascension pour organiser leur fête d'anniversaire en Belgique. Elles ont eu beaucoup de chance en profitant d'une fenêtre-météo très favorable !

Un programme varié attendait la cinquantaine d'Ardéchois accueillis tout d'abord pour un drink de bienvenue, en l'Espace René Vandenberg (belge expatrié en Ardèche et initiateur de ce jumelage), sur la terrasse de la Galerie d'Art'bre. Le lendemain, accompagnés de leurs familles d'accueil, ils ont passé la journée dans le domaine provincial de Chevetogne avant de se retrouver pour la cérémonie officielle du vingtième anniversaire. Repas "à la belge", discours, échange de cadeaux et soirée dansante ont ravi les convives d'un soir.

Au menu de la seconde journée : pique-nique dans la campagne condruzienne, visites du magnifique château de Modave et du très surprenant musée Monopoli de Barsy. Les festivités se sont terminées sur l'île d'Yvoir, où fut servi le verre de l'amitié.

### **Mascotte Noisette**

Durant tout ce séjour, les jumeaux ont été accompagnés de Noisette, la nouvelle mascotte du village d'Arbre. Le petit écureuil facétieux n'a pas manqué d'amuser petits et grands ! Les Français sont ainsi repartis dans leur montagne ardéchoise (St Etienne de Lugdarès est situé à 1000 mètres d'altitude) avec une silhouette métallique de ce sympathique animal. Et comble pour notre climat tempéré, après avoir passé deux jours dans le nord sous un soleil généreux, au terme de 14 heures de route, nos jumeaux ardéchois sont rentrés chez eux dans le midi où les attendaient... 40 cm de neige !